Manfred Müller als Ratsmitglied verabschiedet



(Amtsblatt vom 06. Mai 2010)

Zum 31. Dezember 2009 ist Herr Manfred Müller auf eigenen Wunsch als Ratsmitglied aus-geschieden. Bei der Sitzung des Gemeinderates im April wurde er offiziell verabschiedet. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider würdigte die langjährigen Verdienste des Kommunalpolitikers und dankte für das ehrenamtliche Engagement.

Manfred Müller war von 1979 bis 2000 und dann nochmals ab Juli 2004 Mitglied des Gemeinderates. Bereits seit 1974 war er außerdem in verschiedenen Ausschüssen tätig. Die Freie Wählergruppe leitete er von 1974 bis 2004 als Vorsitzender des Ortsverbandes und von 1992 bis 1997 auch als Vorsitzender der Gemeinderatsfraktion.